

► Objectif : brocante propre

Par habitude, les invendus des brocantes sont bien souvent laissés sur place par les exposants. Et si il était temps de changer de méthode pour que chacun soit responsable de sa production de déchets ?

Le comité des fêtes d'Étampes-sur-Marne a testé pour vous la brocante zéro déchet !

► Méthode :

- Préciser sur l'affiche de communication que chaque exposant devra remporter ses déchets.
- Ajouter une clause également dans le règlement.
- Lors de l'installation des exposants, l'organisateur distribue des sacs le matin avec rappel de la consigne de remporter ses déchets.

► Résultat :

Concluant !

Les exposants ont joué le jeu (une soixantaine de stands)
La commune n'a pas eu à ramasser les déchets le soir.